

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala berkat dan rahmatNya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul “Pengaruh Pembelajaran Model Kooperatif Tipe *Think Pair Share* (TPS) dengan Menggunakan Media *Handout* Terhadap Hasil Belajar Kimia Siswa SMA”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Kimia, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Unimed.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terimakasih kepada : Bapak Drs. Amser Simanjuntak, M.Pd, sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Dra. Ani Sutiani, M.Si, Drs. Jamalum Purba, M.Si, dan Dra. Ratu Evina Dibyantini, M.Si, yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih disampaikan kepada Bapak Drs. Wesley Hutabarat, M.Sc, selaku Dosen Pembimbing Akademik dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Kimia FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis. Terima kasih juga disampaikan kepada Kepala Sekolah SMA Setia Budi Abadi perbaungan yang telah memberikan izin penelitian, serta Bapak dan Ibu Guru di SMA Setia Budi Abadi Perbaungan yang telah banyak membantu penulis selama penelitian ini.

Teristimewa saya sampaikan terimakasih kepada Ayah, Ibu, dan adik-adik tercinta (M. Hasan Ridha, M. Teguh, Raisa Garbi, dan Ahmad Iqbal) serta sanak keluarga yang sudah berdoa dan memberi dorongan dan dana kepada saya dalam menyelesaikan studi di Unimed. Dan juga kepada segenap keluarga besar mahasiswa jurusan kimia.

Penulis juga menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada para sahabat yang selalu mendukung penulis dalam penyelesaian skripsi ini

kepada anggota genk Madagaskar (Dinda, Parni, Ana, Sari, Fitri, dan Lya ) terima kasih untuk dukungan dan motivasinya, dan seluruh sahabat Pendidikan Kimia B 2009, Dik A '09, ekstensi '09 serta semua teman-teman yang tidak dapat penulis sebutkan satu per satu, terima kasih untuk dukungan dan bantuan serta menjadi keluarga selama menuntut ilmu di Universitas Negeri Medan.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Pebruari 2014

Penulis,

Daratul Abidah

NIM. 409131014

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY